
第１回学校運営協議会 記録 

 

１ 日 時  令和４年５月 13日(金) 18:30～19:30 

 

２ 場 所  会議室 

 

３ 参加者  14名（欠席 武内・平井・島瀬） 

 

４ 次第 

(1) 開会挨拶 （校長） 

       学校に今一番必要なものは、地域や保護者の方々の力である。地域や保護者の方々

の協力なくして学校運営を行っていくことは難しいと考える。特に学校運営協議会の

委員の皆様には、学校の応援団として、いろいろな形で学校とかかわっていただけた

らと願っている。 

  

(2) 自己紹介 

 

(3) 協議 

ア 会長・副会長の選出 

   会長  日前賢一郎氏（自治会長会長） 

   副会長 久徳壮一郎氏（育成会会長） 

  

 イ 今年度の学校経営方針について 

   別添資料にて説明 → 承認 

 

 ウ 令和４年度の年間行事計画について 

   別添資料にて説明 

 

 エ 児童の健全育成について・情報交換 

  〇 学校側からの説明 

     ・ １分前着席の徹底を目指している。 

     ・ 昨年度不登校傾向にある児童の中には、新年度になり良いスタートを切るこ 

とができた者もいる。 

     ・ 挨拶が十分にできていない。挨拶運動に力を入れていきたい。 

     ・ 校外の遊び方について地域の方から連絡をいただくことがある。その都度指 

導している。 

  〇 委員の方から 



・ 保手公園でマムシを見た。子どもたちも十分注意してほしい。 

・ 学童で見ている子どもたちについて、担任の先生と情報交換ができると有り

難い。 

・ 学童の近くにある木にとんびが巣を作っており、低空飛行をすることがある 

ので子どもたちがびっくりしていた。 

     ・ 家庭でゲームに熱中してしまうことがある。注意はしているが、学校でも指

導してもらうことはできるのか。 

      →ゲーム内でのトラブルが見られたときには指導をしている。ＳＮＳ学習ノー

トを使って、ＳＮＳへの正しい理解を深める学習を行っている。 

     ・ 中学校でも長時間利用や知らない人とのやりとりなど、気掛かりなことは多

く指導に努めている。 

     ・ 夕方、保手川の中に入っている子どもを見掛けた。道路の自転車の停め方も

よくない。放課後の校内巡視などはされているか。 

      →定期的な巡視は十分にできていない。教員だけで網羅することは難しいの

で、地域の方の力をお借りしたい。気になる情報があれば、学校に連絡して

いただきたい。 

     ・ オンラインゲームをするときにゲーム機は時間制限を掛けることができる。

そうした情報を保護者に提供してはどうか。 

     ・ ファミリーサポートをしている。先生方が朝早くから、特別支援学級の子ど

もたちを温かく迎え入れてもらっており、有り難いなと思う。学校では、他学

級の子どもたちとどのように過ごしているのだろうか。 

      →特別支援学級３学級の子どもたちが一緒に活動をすることもあれば、交流学

級である通常学級の子どもたちと一緒に学習したり、活動したりすることも

ある。一緒に活動することで、互いを理解したり、思いやりの心を育てたり

したいと考えている。 

     ・ 挨拶はするが、気持ちがこもっていないなと思うことがある。 

     ・ 子どもたちだけではないかもしれないが、道にマスクが落ちていることがあ 

る。 

 

(4) 閉会挨拶 （日前会長） 

     活発な意見がたくさん出され、充実した会になった。これからもみんなで子ど 

もたちを見守っていきたい。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 


